

axelle 149 - mai 2012

Viol : les femmes brisent le silence

Par Irène Kaufner

Plusieurs livres, une campagne choc relayée par les médias... Dans la foulée de « l'affaire DSK », le viol, ce « crime presque ordinaire », est devenu un sujet d'actualité en France. Au Maroc, le suicide d'une adolescente contrainte d'épouser son agresseur élargit le point de vue : partout, les violences sexuelles doivent être dénoncées et les coupables placés devant leurs responsabilités. Comme le disait une campagne précédente, « la honte doit changer de camp ».

axelle magazine

111, rue de la poste - 1030 Bruxelles

Tel : 0032 2 227 13 19

axellemag@viefeminine.be